
　寒いですね。大寒波がやってきて、本州の方は

大変な状況になっております。推察するに雪を撥

ねて車が動けるようになっても、何台かは夏タイ

ヤのままで、気温からすると一番滑るということ

で中々解決するのには時間がかかるだろうと思い

ます。

　北見の方はあまり雪も降りませんでしたが、風が強く、寒い。

このような状況が続いていますから風邪をひかず、コロナにも

罹らないように気を付けましょう。

　本日は斜里ロータリークラブから元木会長と森田幹事がご来

訪です。

　宜しくお願いいたします。

-------------------------------------------------

　斜里ロータリークラブ　元木会長より３月に開

催されるＩＭについての説明がありました。

　開 催 日：2023年３月25日（土曜日）

　　　　　　12：00より登録開始

　開催場所：斜里町ゆめホール知床

　　　　　　（斜里町本町４番地　TEL0152-22-2222

斜里町役場隣）

　登 録 料：会員　10,000円

　　　　　　※内、クラブ補助3,000円にて会員実費7,000円に

　　　　　　　なります。

　時間内容：13：00～　開会点鐘

　　　　　　13：40～　基調講演　パストガバナー松田英郎氏

　　　　　　14：50～　フォーラム

　　　　　　　　　　　「変化に対応するロータリーを語ろう」

　　　　　　15：50～　閉会式　～　懇親会へ

　　　　　　17：00～　懇親会　ガーデンハウス藤苑にて（斜里町光陽町69番地）

　申込期限：2023年２月９日（木曜日　通常例会）迄
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本日のプログラム

第2430回 例会記録 2023/1/26

会長挨拶 窪之内会長

平 和 と 紛 争 予 防 紛 争 解 決 月 間

天気 （例会時） 最高気温 -6℃

昼　食
小鉢　鶏皮ポン酢
通し　松前漬け

ミートボールの煮込み
ご飯　味噌汁　香の物
デザート　コーヒー

■ビジター 米川親睦活動委員

〈斜里ＲＣ〉
　　会長　元木　誠二さん
　　幹事　森田　拓巳さん

■ニコニコボックス 市村親睦活動委員

田辺会員
誕生祝いありがとうございます。

鈴木会員
誕生祝ありがとうございました。

近江会員
先週は職業奉仕委員会の担当例会
でした。会員の皆様、ゲスト卓話
のご清聴ありがとうございました。

　会 員 増 強 の 推 進 状 況 に つ い て
会員増強委員会
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2022～2023年度クラブテーマ

《コミュニケーションとふりかえり》
■会　長 窪之内　覚 ■会長エレクト 斉藤伸一郎
■副会長 西村　清一 ■幹　　　　事 佐藤　尊人

「ともに紡ごう！ロータリーの未来へ」



幹事報告 佐藤幹事

１）３月25日（土曜日）ＩＭ開催のご案内をレターボックスへ配布させていただきました。

　　本日の例会にビジター参加いただいております元木会長率いる斜里ＲＣさまがホストとして、斜

里の地で開催されます。ＩＭは４年ぶりの開催として、斜里ＲＣさまでは多くの会員参加を募り

たい想いの案内状をいただいておりますので、是非皆さま参加の程、お願い申し上げます。尚、

当日の移動手段で大型バスを出す予定としておりますので、出欠報告の際に移動手段のしるしも

付けて下さい。出欠報告の締め切りですが、２月９日（木曜日）の通常例会までとしております

ので、期限内にご提出下さいますようお願いします。

２）理事会の議事録に記載させていただいておりますが、国際奉仕委員会での地区補助金事業を今年

度もコロナウイルスがまだ安心できない状況にて断念させていただくことになりました。地区よ

りいただいた補助金を返還する手続きを取ります。

委員会報告

Ｒ財団委員会　野呂委員長

　本日、年次寄付にご協力いただいた方のレターボックスに寄付金領収証を入れさせていただきま

したのでご確認ください。

　１万円寄付の場合、家財所得だと8,000円、所得税額だと3,200円引かれるということですので、

確定申告の際お忘れなくお手続きください。

プログラム 役 員 ・ 各 委 員 長 半 期 報 告
会長・幹事

窪之内会長

　今年度のテーマは「コミュニケーションとふりかえり」でございます。重点目標の、

会員増強と退会防止、地域密着の社会奉仕、地域公共イメージの向上を掲げ半年間進ん

でまいりました。

●コミュニケーションについて

　例会での会話が多くなった。ＳＡ、親睦の皆さんの会場入口での雰囲気やニコニコボックス受付で

の対応が良く、嬉しく思います。夜間例会においても、家族同伴が中止になる中、色々なアイデアを

出していただき、和気藹々で楽しく開催できたことを親睦委員会、ＳＡの皆さんに感謝申し上げます。

　移動例会でのごみ処理場の見学をこのコロナ禍で厳しい状況の中、よく進めていただけたと思いま

す。

　ゲスト卓話ではロコソラーレの吉田さん、東京農業大学野球部監督の三垣さん、社会保険労務士の

熊谷さんなど、これもコロナ禍でお願いするのが厳しい中、お願いしていただきありがとうございま

した。

　会員卓話では「あまり聴けない・言えない疾患」として榊原会員にも卓話をしていただきました。

●ふりかえりについて

　情報委員会のテーマにもとりあげられ、どの班においても西ロータリークラブの過去の事、他クラ

ブの事等がとりあげられ認識できたのは良かった事です。

●重点目標

　・会員増強と退会防止

　会員増強と退会防止ですけれども転勤で髙薄会員、ご病気で東海林会員が退会されましたが、目黒

会員、米川会員、市村会員、松浦（章）会員が入会していただきました、ありがとうございます。



　・地域密着の社会奉仕事業、地域公共イメージの向上

　上ところさくら会、ほたるの里の環境整備奉仕事業を行いました、この事業は溝口社会奉仕委員長

に西ロータリークラブの継続事業に出来ないかお願いしておりますが、その理由として上ところの桜、

ほたるというのは子ども達や市民にも心のゆとりを与える場所だと思い、人間尊重委員会、地域発展

委員会、環境保全委員会にも繋がる要素を持っているということで一年で終わりではなく、継続事業

として市民に親しんでいただき、市民の方に西ロータリークラブをよく知っていただくことが出来、

地域公共イメージの向上にも繋がると考えておりますので、ご検討をお願いします。

　総括として半年間、順調に進んだのではないかと思います、後の半年頑張りますので宜しくお願い

いたします。

佐藤幹事

　窪之内会長のもと、クラブ運営に関わり、少しずつではありますがロータリークラブ

のことを深く知る学びとなっております。

　半期21回例会が実施されましたが、その中で80件の幹事報告をお伝えさせていただき

ました。また、理事会について、通常理事会６回・臨時理事会２回実施し、今のところ

無事執り行っている次第です。

　そして、今年度は国際ロータリーの定款が３年に１度変更になる年度として、西クラブの定款・細

則を見つめ直し、先月12月の年次総会にて変更内容の承認を皆さまよりいただきました。この作業が

私にとって何よりも大変だったなと感じたロータリーでした。今年度始まる前、３月から準備期間が

あり、半期が終わったとはいえ中身が濃い役職の担いだと改めて思うところです。

　残り半期も精一杯、窪之内会長のもと、クラブ運営を全うさせていただく所存ですので何卒、皆さ

まのご尽力賜りたく、宜しくお願い申し上げます。

迫田国際奉仕委員長

　重点目標である、子供達同士の国際交流を行うことが非常に困難な状況であり、断念

することにいたしました。地区補助金の申請などに会員皆様のご協力をいただいたのに

大変申し訳ありません。下半期も引き続きご協力いただきますようお願いいたします。

野呂ロータリー財団委員長

　昨年11月のロータリー財団月間にちなんで、ロータリー財団について卓話を行いました。

　そして、同月間中に会員個人による年次寄付へのご協力を呼びかけ、円安の状況下であったにもか

かわらず、21名から合計3,100ドルのご寄付をいただき、国際ロータリー財団に送金することができ

ました。

　先週の例会でもお知らせしましたが、窪之内会長に対しポール・ハリス・フェローの称号が贈られ

ています。

　下半期も引き続きご協力いただきますようお願いいたします。

今井青少年奉仕委員長

　青少年奉仕委員会としては９月に２回の担当例会がありました。

　第１回目は９月８日に実施しました。

　テーマは、基本的教育と識字率向上月間に因んで、につきまして、東京農業大学野球

部監督の三垣勝巳様に講師としてお招きし、過去の経験や今現在の部員、総勢100名近

くの指導者としての経験を生かして卓話をしていただきました。とても良い例会となったのではない

でしょうか。

　第２回目は９月22日に実施しました。

　テーマは、大きな夢を実現!!つよい絆で新時代を切りひらく、につきまして、予定であれば９月３



日から２日間にかけてライラセミナーを北見市で開催する予定でしたが、コロナのため中止になって

しまいました。

　よって、例会としては過去にライラセミナーを経験している３名の方にゲストでお越しいただき、

ライラセミナーをふりかえり卓話をお願いしました。

　こちらの良い例会になったと思います。

　その際、ご協力をいただきました、佐藤幹事、浅野会員、髙薄会員、本当にありがとうございまし

た。

　改めて、とても良い例会となりましたこと感謝申し上げます。

村田インターアクト委員長

　昨年度のインターアクト委員会が北見商科高等専修学校様と活動を一緒にしていただくことを取り

組めたおかげで、本年度はインターアクト活動を積極的に出来たと思います。

　具体的には、担当者である佐藤先生と毎日ズーム会議をおこない、活動の中心となる生徒会の皆さ

んのインターアクト活動の取り組みや、今後の予定などを打合せさせていただきました。

　現在は、学校周辺の清掃活動を中心におこなっておりますが、今後は冬期に入るため、清掃以外の

活動であるペットボトルキャップや古切手の収集などが出来ないかを計画しています。

　本件度もコロナの影響で海外短期視察が中止になってしまいましたが、１月以降の後半も植樹祭な

どの活動もありますので、北見商科高等専修学校の皆さんと意見交換しながら、インターアクト活動

をしていきたいと考えております。

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

窪之内会長半期報告の後に、斉藤会長エレクト、西村副会長（佐藤幹事代読）、伊東副幹事、浅野会

場監督、近江職業奉仕委員長、溝口社会奉仕委員長より報告がありました。時間の都合上、迫田国際

奉仕委員長、今井青少年奉仕委員長、佐藤幹事の半期報告ができなかったため、会報にて掲載いたし

ます。
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■ 例会予告 2 月 9 日 会員卓話「新聞屋と私と北見」 目黒 公宣 会員　プログラム委員会

2 月 16 日 ゲスト卓話「学際的社会福祉における生活の質・生きがい研究と今後の課題」
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■会報委員長　岡村　秀明　／　■編集文責　小嶋　隆博
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